

ほ 穂の香

第78号

酒田市立鳥海小学校

編集／PTA広報部

令和5年7月15日



図書委員会では、キャラクターがのっている本探しをしました。二冊だけ十点の本を決めて、ゲームがおもしろくなるようにしました。当時は、一年生がわくわくしている様子でした。楽しんでもらえて良かったです。

六年 池田 充希

なかよし祭りでは、そじの班でみんなで考えて答えるものもあれば班の全員で体を動かしてやるものもあってすごく楽しかったです。自分の委員会での仕事もわすれずにやることができたのでよかったです。

五年 齋藤 獅

わたしがなかよしまつりで、楽しそうなのは、図書室のキャラクターさがしです。理由ははんのみんなときょうりょくして八さつ見つけられたからです。来年もあつたらゲームをしたいです。

四年 松浦亜衣菜

できなかつたゲームもありましたが、みんなでなかよしたのしめてよかったです。しようとくたいしゲームでは、二つ当てられてうれしかったです。また、みんなと力を合せてゲームをやりたいです。

三年 日下部柚花

二年 伊藤ゆきほ

ぼくはね、「なかよしまつり」がはじめてだったからぜんぶたのしかったよ。ろくもんクイズがあつてね、せいかいできたのがうれしかった。さいご、あつまつて、てをあげてかんそうがいえたときは、さういうでした!

一ねん さとう ゆうま

なかよし祭り